



Foto: Especial

Entregan billete conmemorativo por los 25 años de la organización.

## Lotenal celebra a la Fundación Quiera

La Lotería Nacional para la Asistencia Pública (Lotenal) dedicó su sorteo a la conmemoración del 25 aniversario de la Fundación Quiera, esfuerzo de la Asociación de Bancos de México (ABM), constituida como una organización donante que procura recursos para apoyar a instituciones que trabajan a favor de la infancia y juventud en situación o riesgo de calle.

“Ayudar a otras personas no solamente reditúa en una gran satisfacción sino también contribuye a la felicidad del ser humano y esta relación es tan antigua como la propia historia”, aseguró Roberto Saldaña Martínez, director de Programación y Presupuesto de Lotenal durante el evento.